

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 2 septembre 2014 08:08

Lundi veille de rentrée scolaire, Hervé Féron s'est rendu dans toutes les écoles maternelles et élémentaires de Tomblaine pour rencontrer toutes les équipes d'enseignants.



Ce matin, il a participé à la rentrée à l'école élémentaire Pierre Brossolette de Tomblaine avant de rejoindre le collège Jean Moulin pour assister à la rentrée des 6èmes, en présence de la nouvelle équipe de direction.



La rentrée s'est très bien passée dans les différents établissements. On sent que ce sera à nouveau une belle année scolaire.

Pour plus d'informations sur cette nouvelle année scolaire, vous pouvez télécharger le Tomblainois édition spéciale Rentrée scolaire en cliquant sur l'image ci-dessous.

Commune de TOMBLAINE LE TOMBLAINOIS

Edition spéciale Rentrée scolaire - septembre 2014

Éditorial



Madame, Monsieur,

Cette rentrée scolaire sera forcément une étape importante dans notre organisation à Tomblaine. L'évolution de nos écoles doit forcément accompagner le projet de développement urbain. C'est ainsi que cette rentrée verra la livraison de l'école élémentaire Badinter, la livraison d'une partie de l'école maternelle Badinter, la création d'une classe à l'école élémentaire Brossolette, un changement de fonctionnement de la circulation automobile rue Jules Ferry aux abords du groupe scolaire Jules Ferry, l'arrivée de deux nouvelles directrices dans nos écoles maternelles et la mise en place de la réforme des rythmes scolaires.

Cela fait beaucoup pour une seule rentrée mais la commune de Tomblaine, qui a toujours fait de l'école publique une priorité, a mis tout en œuvre pour que cette rentrée scolaire se déroule dans les meilleures conditions sous la responsabilité de Christiane DEFAUX, Adjointe au Maire déléguée à l'enfance et à l'accès au savoir. Le jour de la rentrée, des élus et des chefs de service seront présents dans chacune des écoles pour veiller à ce que les conditions matérielles soient optimales. Ces évolutions sont forcément compliquées à mettre en œuvre. Vous trouverez toutes les explications nécessaires dans cette nouvelle édition de notre journal « Le Tomblainois ». Les directrices et directeurs d'école ou les personnels municipaux à l'accueil de la Mairie seront également à même de vous informer. Nous comptons sur la compréhension des parents d'élèves mais également sur leur soutien pour que cette rentrée scolaire soit réussie.

Hervé FERON
Maire de Tomblaine
Député de Meurthe-et-Moselle




Groupe scolaire

Elisabeth et Robert Badinter

Dans le cadre du Projet de Rénovation Urbaine, la ville de Tomblaine a souhaité restructurer complètement l'ensemble scolaire que composaient l'école élémentaire La Paix-Langevin et l'école maternelle La Paix-Croizat. Deux années de travaux de grande ampleur ont vu la rénovation de l'école élémentaire La Paix-Langevin et son extension mise en œuvre, la construction d'un gymnase scolaire et la démolition-reconstruction de l'école maternelle La Paix-Croizat.

Les enfants et les enseignants de l'école élémentaire ont travaillé pendant tout ce temps-là « à l'étroit ». Les enfants et les enseignants de l'école maternelle ont travaillé dans des conditions encore plus difficiles puisque deux classes ont été pendant deux années scolaires en situation de travailler dans des bâtiments modulaires préfabriqués. Les travaux comme toujours ont pris du retard mais le résultat en vaudra la peine.



A cette rentrée de septembre 2014, l'école élémentaire sera complètement terminée, ainsi que le gymnase scolaire. Une partie seulement de l'école maternelle sera terminée. Elle permettra que les deux classes qui étaient provisoirement dans des structures modulaires soient hébergées dans ces locaux flamboyants neufs. La deuxième partie de l'école maternelle devrait être livrée et utilisable pour les vacances d'automne.

Cette école sera fonctionnelle, esthétique, elle permettra d'enseigner dans des conditions optimales. Les parents ayant des enfants en école maternelle et en école élémentaire pourront les accompagner jusqu'au perron de l'école puisque s'il était important de séparer l'entrée de l'école élémentaire et l'entrée de l'école maternelle, celles-ci seront l'une à côté de l'autre. Les deux écoles bénéficieront d'espaces collectifs qui permettront des activités périscolaires dans de meilleures conditions. Les extérieurs seront également requalifiés avec des jeux pour enfants, des préaux et une végétalisation. Chacune des classes dans les deux écoles sera peinte dans une couleur différente pour qu'elles soient facilement identifiables. L'aspect de l'école est ainsi plus ludique. Les tableaux interactifs dans toutes les classes de l'école élémentaire donnent envie de se mettre au travail.

Pendant toutes les opérations, depuis les études avec l'architecte jusqu'à la livraison des écoles, les enseignants ont été associés au projet.

On se souvient qu'Elisabeth BADINTER était venue inaugurer une fresque réalisée par les enfants de l'école avec l'artiste Martine SAUVAGEOT, la fresque représentant Voltaire et Emille du Châtelet. Cette fresque a été déposée lors de la démolition de l'ancienne école. Abîmée par le temps, elle ne pouvait être réinstallée dans l'état. Elle a donc été photographiée et c'est ainsi qu'elle est à nouveau représentée sur le fronton du gymnase scolaire.

La ville de Tomblaine a proposé aux enseignants puis aux représentants des parents d'élèves dans les Conseils d'école une nouvelle dénomination « groupe scolaire Elisabeth et Robert Badinter ». Cette proposition a remporté l'unanimité. L'avis et l'autorisation d'Elisabeth et de Robert Badinter ont été également sollicités et accordés avec enthousiasme. Le Conseil Municipal a ensuite délibéré et c'est ainsi que dès la rentrée du 2 septembre 2014, vos enfants fréquenteront l'école maternelle ou l'école élémentaire Elisabeth et Robert Badinter.



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 2 septembre 2014 08:08
